

# PlantaDoce.

Entorno

## Las exportaciones españolas de medicamentos se abaratan un 1,7% en mayo

El Índice de Precios de Exportación (Iprix) en productos farmacéuticos de base cae un 1,6% anual y se reduce un 0,2% en especializaciones farmacéuticas, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística.

PlantaDoce  
4 jul 2018 - 09:45

Las exportaciones españolas de medicamentos se abaratan un 1,7% en mayo

Los precios de las exportaciones españolas de fármacos continúan a la baja. En mayo, el Índice de Precios de Exportación (Iprix) de los productos farmacéuticos registró una caída interanual del 1,7%, sumando ya 27 meses seguidos en receso.

Por grupos o categorías, **la mayor caída correspondió a los precios de fabricación de productos farmacéuticos de base**, con un descenso de los precios de exportación del 1,6% en el quinto mes del año, frente a la reducción del 4,4% registrada en abril. En fabricación de especialidades farmacéuticas, los precios de exportación cayeron un 1,5% respecto al mismo periodo de 2017.

Por otro lado, **el Índice de Precios de Importación (Iprim) descendió en mayo un 0,2% interanual en los productos farmacéuticos**. Los precios de las importaciones del sector se redujeron un 0,9%, un 1,1%, un 1,2% y un 1,3% en enero, febrero, marzo y abril, respectivamente.

En el conjunto de las exportaciones españolas, el Iprix registró un incremento general en mayo del 1,1%, mientras que el Iprim se incrementó un 3,5% en relación al mismo mes de 2017, según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).